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Leistungen zur Medizinischen Rehabilitation 

 

In diesem Text bekommen Sie Informationen über Leistungen zur 

medizinischen Rehabilitation. 

 

Was sind Leistungen? 

Leistungen sind Hilfen, die behinderte Menschen von einem Amt 

oder von einer Behörde bekommen können. 

 
 

Was ist medizinische Rehabilitation? 

Medizinische Rehabilitation ist eine Art von Hilfe für behinderte 

Menschen, die zum Beispiel durch Krankheit oder Verletzung 

Probleme beim täglichen Leben haben. 

  

Ärzte, Therapeuten und andere Fachleute arbeiten zusammen, um 

den Menschen individuell zu behandeln. Sie helfen dem Menschen, 

seine Gesundheit wiederzuerlangen oder zu verbessern.  

 

Dabei kommen unterschiedliche Therapien zum Einsatz, um die 

körperliche und geistige Gesundheit der Person zu fördern. 

 

Das Ziel der Hilfen ist die Verbesserung seiner Lebens-Situation. 
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Welche Leistungen gibt es? 

Die Leistungen umfassen medizinische Leistungen wie Behandlung 

von Ärzten, Früherkennung und Frühförderung (das ist eine Hilfe 

für kleine Kinder), Hilfsmittel sowie psychosoziale Leistungen wie 

Psychotherapie und Beratung und Training. 

 

Ergänzende Leistungen wie Rehabilitationssport und 

Funktionstraining werden ebenfalls angeboten. 

 

 


